
  

  

 

 WEEKLY COMMUNICATION

 国際ロータリー第2790地区 第3グループ
 　千葉西ロータリークラブ
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   地区行動指針 ： 「伝統と未来」 ～誇りと連帯感～
クラブスローガン ：「会員間の交流を深める」「ロータリーライフ楽しむ」「ロータリーアンになって良かったと感じる」「会員自身の成長に繋げる」
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インスピレーションに
なろう

■ お客様
藤代謙二 様（公益信託千葉西 RC 青少年育英基金 信託管理人）
天澤退二郎 様（公益信託千葉西 RC 青少年育英基金 運営委員）
森　　敦 様（公益信託千葉西 RC 青少年育英基金 運営委員）
飯田禮子 様（公益信託千葉西 RC 青少年育英基金 運営委員）
仙波慶子 様（公益信託千葉西 RC 青少年育英基金 運営委員）

■ 同好会協力金の授与
野球同好会（宮川監督）
WRG ゴルフ同好会（山本康昭会長代理　飯高喜代志会員）

■ 幹事報告
なし

■ 会長挨拶 /花光和久 会長
　今日は、先週土曜日のふれあい花壇の植え替えご苦労様でした。前日に雨が降り　空模様が
心配されましたが、作業開始後は汗が出るくらいでした。
　ところで、桃栗三年柿八年という言葉を　皆さんは知ってると思いますが、その後に続く言
葉をご存じですか？
　続きには地域などによって、さまざまなパターンがあります。その一例としては、「梨の馬鹿
目が十八年」「柚子は大馬鹿十八年」「林檎ニコニコ二十五年」など。ほかには　銀杏やみかん
が登場するものもあるようです。さらには、果物ではない表現が続く　パターンもあるそうで、

「女房の不作は六十年」「亭主の不作はこれまた一生 」というのもあります。
　人間が一人前になるまでを表しているそうで、女房は 60 年でやっと一人前になり、亭主は
一生成長途中だなんて　なんとも考えさせられますね、思い当たる方もいらっしゃいますか？

何事も成就するまでにはそれ相応の年月がかかるということをあらわしています。
　ほかにも　努力することの大切さを表した、勤勉に働いた人は三年で一人前、少しだけ努力した人は八年で一人前、
普通の人は九年で一人前、努力しない人は十八年かかっても一人前になれないという意味もあるそうです。
　考えさせられます。
　ロータリー活動も、自分の仕事も日々の努力が大事だと教えられました。

■ 四つのテスト/ 長坂圭将 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか



■ 新入会員卓話
長坂圭将 会員
皆さまこんにちは。本日は貴重なお時間を頂きまして誠にありがとうございます。改めまして今年の２
月に入会させていただきました、長坂　圭将（ながさか　けいすけ）と申します。在籍９ヶ月になりま
した。職業分類は「自動車部品」です。それでは新入会員卓話を始めさせていただきます。どうぞよろ
しくお願い致します。

　まず自己紹介からさせて頂きます。
　わたしは昭和４６年１２月に千葉市（現在の若葉区）にて生まれました。今年で４７歳になります。現住所は若葉
区桜木です。子供は小学５年の息子と小学３年の娘がおります。
　会社は父親が創業した「日新自動車部品株式会社」に２００１年に入り、２０１１年に事業承継致しました。昨今
の自動車業界は、車両の電動化、自動運転など「百年に一度」の大変革期と言われておりますが、お客
様のおかげで今のところ堅実に少しずつ成長しております。

　次にわたしが以前、在籍しておりました千葉商工会議所青年部（以下、青年部）の話をさせて頂きます。
　青年部は千葉西ロータリークラブとほぼ同じ時期（昭和５０年１２月）に設立し、同じように歴史を
積み重ねてきました。わたしは２００６年に（結婚を機に）入会し、２０１５年に第２４代目の会長を
させて頂きました。現在は２０～４５歳までの青年経済人約１００名で活動しております。年会費は３
６，０００円。会合は月１回の定例会（第３水曜日）とその他の日に委員会が月１回ある程度ですので、
リーズナブルで参加しやすい会だと思います。
　わたしが青年部に入って良かったことは
　　□　同世代の仲間ができたこと
　　□　地元のみならず全国に友だちができたこと
　　□　組織（論）を覚えることができたこと
など、数えればキリがないくらい沢山のことを学ばせてもらいました。４５歳未満の方は大変良い経験になると思い
ます。是非ご入会してみてはいかがでしょうか？

　次に千葉西ロータリークラブに入会させていただき、気づいたことを申し上げたいと思います。
　まず「クラブ活動計画書」を拝詔しましたが、全てが網羅されており感動致しました。また、これ程の内容を年度
の開始時には完成されている事にも驚かされました。
　次に驚いたことは、次年度、次々年度の会長が決まっている事です。更に、会長エレクト向けの研修セミナーがあ
る事を知り、ロータリーのプログラムの充実さを強く感じました。
　その他にも気づいたことは多々ございますが、ロータリーを知れば知るほどロータリーに親しみが涌いてくること
と楽しみにしております。

　結びになりますが、諸先輩方にご指導いただきながら少しずつ勉強していく所存でございます。今後とも宜しくお
願い申し上げます。

■ 委員会報告
◎青少年育英運営委員会
本日、運営委員会が開催されました。①平成 30 年度収支決算見込み②平成 31 年度収支予算③平成
31 年度奨学生募集について承認されました。次年度は県立千葉高校、市立稲毛高校よりそれぞれ 2 名
募集します。12 月に入りましたら各学校へ説明に回りたいと思います。

◎社会奉仕委員会…ふれあい花壇植替え
11 月 10 日 ( 土 )　9 時 30 分より JR 稲毛駅前ふれあい花壇の植え替えを行いました。見事に綺麗に
なり花植えが終わりました。ご協力いただきありがとうございました。花壇は市からパンジー 80 株を
頂きクラブにて不足分 180 株を足して植えました。2 週間ほどで花が大きくなり見ごたえがあると思
いますので、どうぞご覧ください。

◎会員増強委員会…会員増強オープン例会
11 月 27 日に開催される会員増強オープン例会、只今の登録数はゲスト 20 名、ロータリアン 62 名
のです。開催まで 2 週間ございますので、もう一押し！ロータリアンでは無いご友人をお誘い、一緒
に勉強して頂ければと思います。皆様のご協力をお願いします。出来るだけ多くの方のご参加をお待ち
しています。

◎WRGゴルフ同好会…第71回コンペ
11 月 20 日 ( 火 ) 第 71 回コンペを開催します。当日は例会休会ということで、19 名という多くの
参加を頂きありがとうございました。今回開催の成田グリッサンドゴルフクラブはバブリーで綺麗なゴ
ルフ場ですが、池が多いのでご注意ください。表彰式は森川事務局員お姉さんの成田インドレストラン

「ナマステ」で行います。昼食にカレーを食べないようにご注意ください！

第2037回【2】2018年11月13日(Vol-15)



総　数 対 象 者

クラブ広報・IT・ロータリー情報雑誌委員会 【委員長】野城隆憲【委員】三上　浩  平良真人  菊池民雄  *依田和孝  *庄司芳樹  *北村悠介  *長坂圭将
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11月20日(火)　定款により休会

11月27日(火)

　会員増強オープン例会

　講師　五十嵐茂樹氏

　「働き方改革と経営の両立」

18:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

 ニコニコBOX
・阿部…寒くなりました。お身体ご自愛ください。
・川島義美…健康と末長く幸せを祈ります。
・飯高…良い事がありました。
・花光…①育英委員の皆様、ご来会ありがとうございます。②ふれあい花壇植え替え御苦労さまです。
・友田…お誕生祝いをありがとうございました。
・長坂…卓話の時間を頂きありがとうございました。
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 新入会員卓話
三宅隆文 会員
1.　私の経歴 について

2.　相場格言のご紹介
　①「卵は１つの籠に盛るな」
　　（卵は１つの籠に盛ると、その籠を落としたときに全部割れてしまう可能性がある。複数の籠に盛っ
　　ておけば、そのうち１つの籠を落としても、他の籠に盛られた卵からやがてヒヨコが生まれ鶏に育つ可能性があ
　　る）

　②「漁師は潮を見る」
　　（漁師は活きのいい魚が潜んでいそうな漁場へ行き潮目を見て仕掛ける。見事、魚群にヒットすれば大漁だが、魚
　　群がいなかったり、潮目が変わって、魚が方向転換したりすると坊主となることもある）

■ ロータリーワンポイント「地区大会とクラブと会員」　　海寶勘一 クラブ研修リーダー
　さる 10 月 27 日 28 日の両日は地区大会が開催されました。地区ガバナーの招集により、地区大会実行委員長が責務を

担い、地区内会員が参集する価値ある行事になっています。その開催目的は会員相互の親睦を深めることが最優先です。基

本規定では、開催はガバナーと過半数のクラブ会長の合意を持って毎年開催することが定義されています。開催場所はガバ

ナーが輩出されたグループの地で開催されるのが慣例ですが RI から派遣される会長代理が二回の発表と講演をする規定もあ

り、開催期間を 2 日間設営しますと会場の制約が出ます。県内各グループから参集する交通手段等を考慮して、最近は千葉

市内のホテルで開催する地区大会が多くなっています。ガバナー輩出クラブがホストになり、属するグループ内クラブがコ

ホストとして、一致して準備や設営運営を行います。国際ロータリー会長夫妻の名代として、RI 会長代理が指名され、今年度は第 2580 地区

東京武蔵野 RC 櫻井権司様でした。RI 会長代理夫妻を歓迎する地区側としてはエード職を選任し、到着時の出迎えからお帰りになるまで一切

の接待役を担います。地区大会の開催責務として、大会報告と大会決議案を提出し決議を図る大事な役目があります。クラブからは選挙人が

会員数に応じて選ばれ、投票に参加できます。地区大会は全会員と関係者一同が集う親睦の場であり、研修の場であり、日頃の奉仕活動の広

報の場になります。付随した記念ゴルフ大会も、慣習的に開催されています。派遣された RI 会長代理から現状報告と情報伝達があり、地区と

クラブ側から RI に要望する決議もだされます。運営費は全会員が応分な負担をする規定になっています。大会一日目が、クラブ会長幹事を主

体にした研修会になっていて、年度のテーマに沿って情報伝達やセミナーを企画します。その晩は、RI 会長代理夫妻をお招きして歓迎晩餐会

が開催され、他地区からの参加者も交えた交流会となります。大会二日目はクラブ会員と関係するロータリーファミリーが一堂に会した本会

議が開催されますし、大会決議も発表されて、次年度へのガバナー紹介やホストクラブからの広報もあります。最後は RI 会長代理やガバナー

と一緒に和やかな懇親会が開催されることが恒例になりました。例会同様に、地区大会への出席は会員の責務です、幅広い研修と親睦を有意

義に楽しみたいものです。

11 月 10 日（土）
JR 稲毛駅前ふれあい花壇

11 月 10 日（土）
東京米山友愛クラブ
平和フォーラム参加


